



Tasos Katopodis / Stringer

## Quelles sont les limites des pouvoirs de Donald Trump ?

- Joel Hilliker
- [09/01/2026](#)

Bonjour !

Le président Trump [a renversé le dictateur vénézuélien](#). Il a ensuite commencé à faire la promotion de [l'absorption du Groenland](#). Le New York Times lui a demandé s'il y avait des limites à ses pouvoirs mondiaux. Sa réponse :

Oui, il y a une chose. Ma propre moralité. Mon propre esprit. C'est la seule chose qui puisse m'arrêter.

Donald Trump dit beaucoup de choses uniquement dans le but de provoquer une réaction. Mais cette déclaration étonnante semble exprimer précisément la manière dont il exerce la présidence au cours de son second mandat.

Imaginez si le *premier* président des États-Unis exprimait quelque chose de similaire. Le modèle de l'exécutif national établi par George Washington était extraordinairement modeste. Dans son discours d'adieu, il mettait en garde contre « l'amour du pouvoir et la propension à en abuser, qui prédominent dans le cœur humain ». Si M. Washington avait pensé que la seule chose qui pouvait l'arrêter était son propre cœur, l'Amérique serait un pays différent.

Après que Trump a déclaré que sa seule contrainte est « mon propre esprit », un journaliste du Times a demandé : « Pas le droit international ? » Il a répondu :

Je n'ai pas besoin de droit international. Je ne cherche pas à blesser les gens.

Le « droit international » est un sujet complexe. Il s'agit d'une arme privilégiée des mondialistes qui cherchent à saper la souveraineté nationale. On pourrait faire valoir la nécessité d'extraire l'Amérique d'un grand nombre d'enchevêtrements internationaux pesants.

Mais le président Trump ne met pas de côté le « droit » international au profit des limites constitutionnelles. Il veut juste agir à sa guise. Il se fait confiance pour toujours prendre la bonne décision. Il étend ainsi les pouvoirs présidentiels à des dimensions non américaines.

Washington a également mis en garde contre la prise de pouvoir « par usurpation ; car même si, dans un cas, cela peut être l'instrument du bien, c'est l'arme habituelle par laquelle les gouvernements libres sont détruits ». Cette sagesse nous aide à voir que Trump fait confiance non seulement à son propre jugement, mais aussi à celui de ses successeurs qui hériteront des pouvoirs dont il s'empare.

Ayant étudié la Bible et l'histoire, les Pères fondateurs de l'Amérique ont compris les maux du cœur humain. La même Constitution, les mêmes principes politiques et les mêmes idéaux moraux que les « conservateurs », comme le président Trump, sont censés « conserver », existent précisément pour limiter ces maux.

Leurs efforts reflétaient la prière du roi Salomon, qui souhaitait que chaque homme apprenne à connaître « la plaie de son cœur » (1 Rois 8 : 38). Reconnaître ce fait pousse l'homme à se soumettre à Dieu, à Sa morale, à Ses commandements et à Ses contraintes. La crainte de Dieu est le commencement de la sagesse (Proverbes 9 : 10).

Depuis 250 ans, les présidents américains s'efforcent de respecter les limites imposées par les fondateurs, les étendent et parfois les transgressent, élargissant ainsi les pouvoirs présidentiels. L'autoévaluation immodeste du président Trump représente l'apogée alarmante de cette tendance.

La Bible, l'histoire et les fondateurs américains ont mis en garde contre les malédictions qui suivent lorsque nous faisons ce qui est juste à nos propres yeux. Malheur à celui qui n'a pour seule contrainte que sa propre morale et son propre esprit.

**La Russie a tiré un missile hypersonique à capacité nucléaire sur l'Ukraine, près de la Pologne** : Un missile Orelanik a frappé l'ouest de l'Ukraine ce matin. Ce n'est que la deuxième fois que cette arme puissante est utilisée en quatre ans de guerre. Cette frappe s'inscrit dans le cadre d'une nuit d'attaques aériennes qui ont fait plusieurs morts et ont privé d'électricité la capitale Kiev et d'autres régions. L'Orelanik est considéré comme un missile balistique de portée intermédiaire et peut atteindre 10 fois la vitesse du son. Celui-ci transportait des explosifs conventionnels, mais il est également conçu pour transporter des ogives nucléaires. « Il est absurde que la Russie tente de justifier cette frappe par la fausse attaque de la résidence de Poutine, qui n'a jamais eu lieu », a déclaré le ministre ukrainien des Affaires étrangères, Andriy Sybiha, sur X. « Poutine utilise un IRBM près de la frontière de l'UE et de l'OTAN en réponse à ses propres hallucinations, ce qui constitue une véritable menace mondiale. Et cela exige des réactions mondiales. » À mesure que l'agression russe s'intensifie, il faut s'attendre à ce que l'Europe [s'unifie et se militarise](#) de plus en plus.

**Les manifestations en Iran s'intensifient** : les Iraniens s'apprêtent à vivre une troisième semaine d'émeutes, alors que des dizaines de milliers, voire des millions de personnes, continuent de manifester contre le régime, ce qui se traduit par des manifestations massives de défiance ouverte, des incendies criminels, des affrontements violents, des milliers d'arrestations et des dizaines de morts. Des manifestations ont eu lieu dans les 31 provinces du pays, et les manifestations ont pris de l'ampleur dans les régions à majorité kurde. Le régime a bloqué l'Internet dans tout le pays et a pris la rare décision de déployer des troupes du Corps des gardiens de la révolution islamique. Ces manifestations pourraient marquer un tournant dans le système politique iranien. [La Bible prophétise](#) que l'Iran restera radicalement islamique et puissamment belliqueux.

**Le Hezbollah désarmé** : L'armée libanaise a annoncé jeudi que le groupe terroriste Hezbollah avait été complètement désarmé dans le sud du Liban et que l'armée avait désormais le contrôle opérationnel de toute la région, à l'exception des endroits contrôlés par les Forces de défense israéliennes. Dans une déclaration, Israël a exprimé ses préoccupations quant au fait que « le Hezbollah se réarme plus vite qu'il ne se désarme », mais a qualifié les actions du gouvernement libanais d'« encourageantes ». Le Hezbollah, soutenu par l'Iran, a dominé le Liban pendant des décennies, mais les prophéties bibliques annonçaient son effondrement. Attendez-vous à ce que l'emprise de l'Iran sur le Liban continue de se relâcher et à ce qu'une autre puissance s'empare encore plus du pouvoir au Liban et se montre [encore plus agressive](#).

**Angoisse politique allemande, édition locale** : Cette semaine, des informations sont apparues concernant la décision du dirigeant de longue date de la Saxe-Anhalt de démissionner. Reiner Haseloff, membre de l'Union chrétienne-démocrate, dirige l'État allemand depuis 2011. Si la coalition se met d'accord lundi, son successeur proposé, Sven Schulz, pourrait lui succéder au poste de Premier ministre du Land. Les législateurs de l'État ont été lents à soutenir M. Schulz, mais cela a changé en raison de la peur du parti d'extrême droite AfD, qui est maintenant sondé à près de 40 pour cent en Saxe-Anhalt. Nombreux sont ceux qui craignent que l'AfD ne remporte les élections de septembre. Le chaos politique qui règne en Allemagne, tant au niveau fédéral qu'au niveau des États, contribue à l'émergence d'un [dirigeant allemand fort](#).

**Le pape Léon a dénoncé la persécution des chrétiens** lors de la réunion annuelle des ambassadeurs au Vatican. La persécution des chrétiens touche 380 millions de personnes, a-t-il déclaré. « Je voudrais tout particulièrement rappeler les nombreuses victimes de la violence, y compris la violence motivée par la religion au Bangladesh, dans la région du Sahel et au Nigéria, ainsi que celles du grave attentat terroriste perpétré en juin dernier contre la paroisse Saint-Élie à Damas », a-t-il déclaré. « Je n'oublie pas non plus les victimes de la violence djihadiste à Cabo Delgado, au Mozambique. Il a également étendu sa mise en garde au-delà de la persécution violente : « En même temps, nous ne devons pas oublier une forme subtile de discrimination religieuse à l'encontre des chrétiens, qui se répand même dans les pays où ils sont majoritaires, comme en Europe ou en Amérique. » Attendez-vous à ce que le Vatican pousse l'Europe à devenir plus catholique et encore plus franche et belliqueuse à mesure que les conflits religieux mondiaux s'intensifient.

**L'Australie connaît une vague de chaleur brutale**, certaines villes du sud enregistrant des températures de 40 degrés Celsius. Les météorologues indiquent que les conditions sont les pires depuis six ans, lorsque des incendies de forêt ont détruit de larges zones du sud-est de l'Australie lors de ce qui est désormais baptisé l'été noir. Plusieurs incendies sont en cours et trois personnes sont portées disparues. De telles températures sont courantes dans le nord de l'Australie, mais relativement rares en Australie méridionale, dans l'État de Victoria et en Nouvelle-Galles du Sud. Pour comprendre la signification des catastrophes environnementales, lisez notre article sur cette tendance, « [Désastres « naturels » et météorologiques en augmentation](#) ».

**Trump veut payer les Groenlandais pour céder le Groenland** ? Selon certaines informations, des responsables de la Maison-Blanche envisageraient actuellement de proposer des paiements forfaitaires aux Groenlandais pour les convaincre de se séparer du Danemark et de rejoindre les États-Unis. Selon quatre sources anonymes qui se sont confiées à Reuters, les

collaborateurs de la Maison-Blanche ont évoqué des montants allant de 10 000 à 100 000 dollars pour chacun des 57 000 habitants du territoire. Le Danemark, qui contrôle techniquement cette masse continentale semi-autonome et stratégiquement importante, a répété à plusieurs reprises à Donald Trump que le Groenland n'était pas à vendre, mais le peuple groenlandais s'efforce d'organiser un référendum sur l'indépendance pour 2029. Pour plus d'informations sur cette tendance, lisez « [Acheter le Groenland n'est pas aussi fou qu'il y paraît](#)».

**Nouvelle fusillade impliquant un agent fédéral à Portland** : Un agent des douanes et de la protection des frontières des États-Unis a blessé un automobiliste et un passager à Portland, dans l'Oregon, le jeudi 8 janvier, après que l'automobiliste ait tenté de le percuter avec son véhicule. Le ministère de la Sécurité intérieure a identifié la passagère comme étant une Vénézuélienne en situation irrégulière aux États-Unis et liée au réseau de prostitution du gang Tren de Aragua. Cette décision intervient après que Renee Nicole Good, une citoyenne américaine qui faisait partie du groupe anti-fédéral « ICE Watch », a été mortellement touchée par un agent des services de l'immigration et des douanes alors qu'elle se trouvait dans son véhicule au beau milieu d'une opération de contrôle. Des milliers de personnes ont manifesté à Minneapolis, New York, Phoenix et Portland, certains brûlant des drapeaux américains et d'autres scandant « Sauvez une vie, tuez un agent de l'ICE ». La Bible prophétise des émeutes, des pillages et des conditions proches de la guerre civile dans les villes si les Américains continuent à se rebeller contre Dieu (Ésaïe 1 : 7 ; Ezéchiel 5 : 12). Ces incidents sont des signes avant-coureurs de conflits internes bien plus importants à venir.